
 

12 月６日（水）の生徒会立会演説会にて、クラスから２名が立候補しました。自分の思いを

ステージに立って発表することはとてもエネルギーのいることですが、堂々と発表している姿

が印象的でした。先日、投票結果も発表され、無事、信任されました！生徒の代表として、蒲刈

中学校を引っ張っていってくれることでしょう。周りのサポートも重要です。協力していきまし

ょう！ 
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【生徒会執行委員候補  住田 柚月】 

私がこの度、生徒会執行委員に立候補した住田柚月です、私が生徒会執行委員に立
候補した理由は、蒲刈中学校を笑顔で明るい学校にしたいからです。蒲刈中学校は、ほ
かの中学校に比べると生徒数が少ないけれど、他学年と仲良くできる良さがあると思い
ます。その蒲刈らしい良いところを活かしてお互いを思いやることができ、明るく楽しい中
学校にしたいです。 
そのために、全校生徒で交流できるような行事やレクリエーションを取り入れていきた

いです。また、図書室がもっと身近になるような活動をしていきたいです。例えば、図書室
の本を教室に持っていく回数を増やして、いろいろなジャンルの本に触れ、少しでも本に
興味をもってもらえるようにします。また、広報委員のおすすめの本や新刊の本をお昼の
放送で紹介していこうと思います。 
生徒会の活動は大変だと思いますが、ほかのメンバーと協力しながら頑張っていきた

いと思います。一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。 

【生徒会長候補  渡邉 哲平】 

僕はこの度、生徒会長に立候補した渡邉哲平です。僕が生徒会長に立候補した理
由は、３つあります。 
一つ目は、この学校をよりよい学校にしたいと思ったからです。蒲刈中学校では、人
数が少ないため、学年を問わず仲がよいという特徴があります。だから、その特徴をも
っと活かすために、レクリエーションを増やしたり、休憩時間にみんなで遊ぶ時間など
を作ったりしたいと思います。 
二つ目は、自分を成長させたいと思ったからです。僕は、物事をまとめたり決めたり
することが苦手なので、生徒会に入って、学校のことを話し合い決めていく中で、まと
めたり決めたりする力をつけていきたいと思いました。また、自分の長所である自分の
意見をしっかり言えるところを生徒会でさらに伸ばしていきたいと思いました。 
三つ目は、生徒会に入っていた人に憧れたからです。率先して行動をして、みんなを
引っ張っているのがすごいと思ったので、僕もそのように動ける人になりたいと思い、立
候補しました。 
僕は、生徒会長になれたら、生徒会のことに熱心に取り組みながら自分を成長させ
ていくという二刀流で頑張っていきますので、清き一票をお願いします。 


